

議第156号 呉市スポーツ施設条例の一部を改正する条例の制定について

1 改正の趣旨

本市出身で野球競技の振興に貢献した鶴岡一人氏を顕彰するため、呉市二河野球場の名称を「呉市二河野球場（鶴岡一人記念球場）」に変更し、及び利用実態に即して、呉市バレーボール場の名称を「呉市二河テニス場」に変更するものです。

また、呉市テニス場の仕様変更に伴い、当該使用料の額の改定をするものです。

2 改正の内容

(1) 呉市二河野球場の名称変更

呉市二河野球場は、令和元年度からネーミングライツ制度により「鶴岡一人記念球場」の愛称で市民や利用者に親しまれていますが、今年度末でネーミングライツの契約期間が満了します。これを契機として、プロ野球のキャンプ誘致や、少年野球のボーイズリーグの立ち上げなど、本市出身で野球競技の振興に貢献した鶴岡一人氏を引き続き顕彰するため、呉市二河野球場の名称を「呉市二河野球場（鶴岡一人記念球場）」に変更するものです。

【鶴岡一人氏の経歴】

大正 5年 7月27日広島県呉市東二河で誕生
昭和14年 法政大学卒業 南海軍に入団
昭和21年 南海ホークス監督就任
昭和26年～ 呉市二河野球場で春のキャンプを実施（～昭和43年）
昭和40年 野球殿堂入り
昭和45年 日本少年野球連盟ボーイズリーグの創設に尽力
理事長 昭和46年～63年 会長 昭和63年～平成9年
平成 3年 勲四等旭日小綬章 受勲（プロ野球選手初）
平成12年 3月7日 逝去 83歳
※出典：呉市二河野球場正面入口銅像銘板から抜粋

(2) 呉市バレーボール場の名称変更

呉市バレーボール場は、従来、屋外でのバレーボール競技等のために設置されておりましたが、近年、バレーボール競技は体育館等を利用しており、当該バレーボール場は、テニス競技のみに利用されておりますので、利用の実態に即して、名称を「呉市二河テニス場」に変更するものです。

【利用実績】

(単位：件)

競 技	平成30年度	令和元年度	令和2年度	令和3年度	令和4年度
バレーボール	0	0	0	0	0
テニス	1,438	1,443	1,279	1,283	1,349
全 体	1,438	1,443	1,279	1,283	1,349

(3) 呉市テニス場使用料の額の改定

現在、広島呉道路の4車線化に伴う市道中央二河町線の拡幅工事により、呉市テニス場の敷地の一部が減少するため、当該テニス場の改良工事を施工しています。この工事に伴い、コート仕様をクレイ（土）から砂入り人工芝に変更することにより、当該使用料の額の改定をするものです。

3 施行期日

令和6年4月1日